

LAS NOTICIAS MÁS RELEVANTES DE TU SECCIÓN 37



OPINIÓN

MTRO. JOSÉ MARTÍN CANO MARTÍNEZ

Tiempos de Cambio: *Un Nuevo Comienzo para Guanajuato*

Con el reciente triunfo electoral de Libia Denis García Muñoz Ledo como la primera Gobernadora de Guanajuato, se abre un nuevo capítulo lleno de esperanza y compromiso para todos los guanajuatenses.

Este "nuevo comienzo" no solo representa una transición política, sino también una oportunidad para fortalecer y transformar nuestro querido Estado, especialmente en uno de sus pilares más importantes: el sistema de salud.

Las y los profesionales de la salud de Guanajuato han demostrado, una y otra vez, su dedicación y capacidad para llevar nuestro sistema de salud a niveles de excelencia.

En un entorno donde la calidad y la calidez en el servicio son fundamentales, los esfuerzos continuos han permitido que el Sistema de Salud de Guanajuato se posicione como uno de los mejores en el país. Este logro es una muestra del compromiso inquebrantable de quienes, día a día, se esfuerzan por brindar atención de primer nivel a la población.

Es justo en este contexto de cambio que debemos reconocer auienes a han liderado estos avances, la Dra. Ligia Arce Padilla, quien ha dirigido de manera Emergente al ISAPEG, se despide de su cargo dejando un legado de buenos resultados. Su liderazgo en tiempos de incertidumbre ha sido clave para mantener la estabilidad v la eficiencia de los servicios de salud en la entidad.

Al mismo tiempo, damos la más cordial bienvenida al **Dr. Gabriel Cortez Alcalá**, quien tomará las riendas en esta nueva gestión. **Confiamos** en que, bajo su dirección, **seguiremos trabajando hombro con hombro** para continuar el camino hacia la **mejora continua y la excelencia en la atención sanitaria**.

En estos **tiempos de cambio**, es imperativo que todos **unamos fuerzas para superar los desafíos** que enfrentamos y aprovechar las oportunidades que este **nuevo comienzo** nos ofrece.

Guanajuato tiene ante sí un futuro prometedor, y con la Gobernadora Libia Denis García Muñoz Ledo al frente, junto con el liderazgo comprometido en el sector salud, estamos seguros de que el bienestar de la población seguirá siendo una prioridad indiscutible.

El compromiso es claro: seguir llevando al Sistema de Salud de Guanajuato a los más altos estándares, con un enfoque humano y centrado en las necesidades de las personas.

Este es nuestro **nuevo comienzo**, un tiempo para r**enovar esperanzas y redoblar esfuerzos**, convencidos de que juntos podemos lograr un **Guanajuato** más **saludable**, **más fuerte y más unido**.

Nos congratulamos por la decisión de la *Gobernadora Electa, Libia Dennise*, para la conducción de la *Secretaría de Salud de Guanajuato*, hoy el mejor *Sistema de Salud de México*.



SNTSA 37 PRESENTE EN EL FORO ESTATAL SINDICAL GUANJUATO



Con firmeza y visión, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud Sección 37 (SNTSA 37) con presencia en el Foro Estatal Sindical GTO 2024, un espacio que reafirmó el compromiso de las asociaciones sindicales con el crecimiento económico y social de Guanajuato. Bajo el título "Asociaciones Clave en el Desarrollo de Guanajuato", este foro, organizado por la Subsecretaría de Trabajo y Previsión Social, se consolidó como un referente para la discusión sobre el papel central de los sindicatos en la construcción de un entorno laboral saludable y próspero.







El evento fue inaugurado por un Honorable Presidium integrado por destacadas personalidades como el Lic. José Luis Fuentes Serrato, el Lic. Héctor Hugo Varela, el Mtro. José Martín Cano Martínez, Secretario General de SNTSA 37, y el Lic. Martín Hernández Díaz. En sus intervenciones, los líderes sindicales recalcaron la importancia de fortalecer la paz laboral y la unidad, elementos esenciales para el desarrollo sostenido de la entidad. Sus mensajes resonaron con la necesidad de que las organizaciones se adapten a las nuevas dinámicas laborales y económicas, marcadas por cambios estructurales a nivel global.

La primera ponencia, a cargo del Lic. Fernando Yllanes Martínez, fue un análisis agudo sobre las "Oportunidades y Desafíos del TMEC", subrayando el impacto del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá en el escenario laboral del país. Yllanes destacó la importancia de que las organizaciones sindicales estén a la vanguardia de las transformaciones, identificando los retos y las oportunidades que el comercio internacional plantea.

El foro continuó con el panel titulado "La Reforma Laboral: Experiencias y Prospectivas", donde el Mtro. José Martín Cano Martínez, junto a Héctor Hugo Varela (CTM), Martín Hernández Díaz (SITIMM) y el Lic. Manu Isaac Gastelum, discutieron los avances y desafíos de la Reforma Laboral en México. Moderados por Fernando Yllanes, los participantes coincidieron en que la transparencia y la participación son pilares fundamentales en las relaciones laborales modernas, aunque recalcaron que aún queda camino por recorrer para una implementación eficaz, sugiriendo mayores inversiones en capacitación y fortalecimiento del diálogo tripartito.

SNTSA 37 reafirma su compromiso de participar en estos espacios de intercambio de ideas y experiencias, convencido de que el fortalecimiento del diálogo y la colaboración con otras organizaciones y autoridades es la clave para construir un entorno laboral más justo y productivo, alineado con las necesidades del futuro.



SNTSA 37 RECIBE LA INSIGNIA ORO DEL PROGRAMA PLANET YOUTH



Hoy nos congratulamos al recibir de manos de la Dra. Ligia Arce Padilla, Secretaria de Salud de Guanajuato, y de la Coordinación Estatal de Planet Youth la valiosa Insignia Oro de Planet Youth. Este reconocimiento destaca el esfuerzo y la dedicación de nuestro sindicato en su misión de transformar vidas a través de una educación integral y basada en la prevención.





La Insignia de Oro Planet Youth GTO, es un reconocimiento a nuestro compromiso continuo con la implementación de intervenciones efectivas para prevenir el consumo de sustancias entre niños, niñas y adolescentes. Continuamos fortaleciendo nuestro compromiso, tras haber sido galardonados previamente con la Insignia de Plata, reafirmando así nuestro liderazgo en la promoción de un futuro más saludable para nuestras comunidades.



EJE 1 TRABAJO Decente



"Gestiones encaminadas para contar con las condiciones adecuadas en los Centros de Trabajo, Tecnología de punta y Materiales, mantener una relación laboral equilibrada a través de la aplicación de las Condiciones General del Trabajo y acuerdos estatales en beneficio de las y los trabajadores."



El Dr. José Miguel López Zepeda impartió una capacitación a las y los compañeros del Hospital Comunitario Las Joyas, titulada "Identificación, manejo y control de las emociones". Esta sesión se llevó a cabo con un enfoque en la Nueva Cultura Laboral del ISAPEG, promoviendo el bienestar y el desarrollo emocional en el entorno de trabajo.



Recorridos de Comisiones Auxiliares Mixtas de Seguridad e Higiene en UMAPS Pueblo Nuevo, Dirección General Prevención y Promoción de la Salud, conformada por Autoridad y SNTSA 37. Dichos recorridos tienen el objetivo de dar seguimiento y detectar riesgos que pudieran poner en riesgo la integridad de nuestros compañeros.





EJE 1

TRABAJO Pecente



"Gestiones encaminadas para contar con las condiciones adecuadas en los Centros de Trabajo, Tecnología de punta y Materiales, mantener una relación laboral equilibrada a través de la aplicación de las Condiciones General del Trabajo y acuerdos estatales en beneficio de las y los trabajadores."

Reunión entre el personal administrativo, la dirección del CESSA Valtierrilla y la representación sindical para la designación de funciones y la coordinación de una comunicación asertiva, con el objetivo de mejorar el ambiente laboral en alineación con los principios de la nueva cultura laboral. El Comité de Estímulos y Recompensas del CAISES 10 de Mayo, se reunió con el objetivo de revisar las hojas de evaluación y seleccionar al profesional de la salud que recibirá el estímulo mensual por su destacado desempeño.







"Garantizar la comunicación permanente con todas y todos los trabajadores a través de espacios de diálogo para seguir consolidando al ISAPEG."

La Jefatura de Enfermería, la Supervisión de Enfermería y la líder sindical en el Hospital Comunitario de Yuriria se reunieron para abordar temas fundamentales de la Enfermería de Jornada. Este diálogo permitió llegar a acuerdos que refuerzan el clima laboral y promueven un entorno más colaborativo y positivo para todo el equipo de salud.



EJE 3

CALIDAD de Vida



"Garantizar la comunicación permanente con todas y todos los trabajadores a través de espacios de diálogo para seguir consolidando al ISAPEG."

RESIDENCIAL TECNOLÓGICO CAISES

Reconociendo y conociendo a las y los compañeros del Centro de Atención Integral de Servicios Esenciales de Salud (CAISES) Residencial Tecnológico de Celaya.

Su constante dedicación, compromiso y especialmente el servicio de calidad que otorgan a la población los caracteriza.

Recuerda que al acudir con ellos debes tener presente que los principales servicios que ofrecen son:

Medicina general, atención a la Salud mental, Medicina Preventiva, Planificación familiar, estimulación temprana, prevención de adicciones, entre otros.



Apertura del buzón de quejas, sugerencias y felicitaciones en el Hospital Comunitario Las Joyas y Hospital Comunitario Abasolo. Estos buzones están a disposición de nuestros usuarios para que depositen sus comentarios, los cuales serán analizados posteriormente. La retroalimentación del usuario nos guiará en nuestro compromiso con la mejora continua. #CulturaLaboralISAPEG





SINDICATO Sig la XXI



"Llevar la voz de las y los trabajadores a nuevas dimensiones, donde contribuiremos no solo en el beneficio de los intereses y derechos de las y los profesionales de la salud, sino de la vida sindical en México y en el mundo."

Sesión exitosa capacitación sobre "Comunicación asertiva, integración y trabajo en equipo" con el personal de CAISES Piletas, Sector 1 en la Jurisdicción Sanitaria VII, reafirmando su compromiso con el desarrollo profesional y el fortalecimiento de las relaciones laborales.











"Llevar la voz de las y los trabajadores a nuevas dimensiones, donde contribuiremos no solo en el beneficio de los intereses y derechos de las y los profesionales de la salud, sino de la vida sindical en México y en el mundo."

Reunión de trabajo para abordar temas de #Transición en beneficio de las y los guanajuatenses que no cuentan con Seguridad Social y reciben servicios gratuitos de salud en los 46 municipios del Estado #NuevoComienzo



¡SNTSA 37 COMPROMETIDO CON LA RECOLECTA DE TAPITAS PARA UNA CAUSA NOBLE!

Recolecta de Tapitas de Plástico del Hospital Comunitario de Juventino Rosas. Gracias por los donativos que han llegado por medio del compañero Rafael Coyote, contribuyendo así a la lucha contra el cáncer infantil. Las tapitas ayudan a financiar los gastos de transporte a las Unidades Médicas, tratamientos y hospedajes para que los niños puedan recibir sus quimioterapias.







Hospital Comunitario de Juventino Rosas.